

Was bringt uns Kunst?

Die Sassesenschaft macht sich in der Sippung 881!

Gleich in ganzer Sechserpackung kam Colonie Gloria Victoria hier er angeschwommen.

Mit 6 ganz munteren Rittern wurde die Burg voll, fast bis zum Zittern.

Ganz voller Stolz und voller Lust ging's gleich an die Mutterbrust.

Mit Geistes blitzten und guten Laune versetzte sie uns alle in grosses Erstaunen.

Rt. Baerenfang wie immer ganz souveraen und ohne Hast praesentierete uns einen netten und von Schlaraffia beeindruckten Gast.

Nun ist alles herrlich vollbracht. Wir haben die Burg wieder vollgemacht. Alle wurden auf den gewuenschten Weg gebracht.

Nur weiter so Porta Pacifica und Colonie Gloria Victoria.

Unser Marshall Rt. Erlkerl, ganz gekonnt wie ein echter

Professor Doktor Schmitte griff auch dann sogleich nach seinen ... Notizen.

Mit 9 + 6 + 1 alle waren wir nun wirklich eins.

Rt. Baerenfang mit beredter Zunge erzaehlte uns von seinem Besuch des Reyches Malmoe in Schweden.

Alle Fechsungen liefen ab wie Musik und in Stroemen, als wenn s i e alle kaemen aus Boehmen.

Auf krummen Beinen und mit Schaetzen des Orients schwer beladen und kaum zu tragen eilte Rt. Immer 60 zu Rt. Fiasko mit diesen Gaben, ihm zu danken fuer alle seine guten Taten.

Etwas gab's da bei zu erleben, denn jeder Sasse durfte die Schatzkiste auch einmal heben.

Stolze Ritter und mit so schoenen krummen Beinen, haben wir leider bis jetzt nur einen. Das glaube ich zu meinen.

Nur weiter so, nur weiter so, das macht uns alle hoffnungsfroh.

Zufaele gibt's nun 'mal im Leben, das werden wir in der Sippung 882 erleben.

Rt. Deisterfunzel

Unser Sippung war wie schon die zu